



Naumburger Tageblatt | Lokales

Vom Juristen zum erfolgreichen Dramatiker

19.05.19, 12:55 Uhr

In Pisa, wo Carlo Goldoni von 1743 bis 1748 als Anwalt arbeitete, schrieb er die Komödie „Der Diener zweier Herren“, die 1746 in Mailand uraufgeführt wurde. Sie ist das bekannteste Bühnenstück des Dramatikers, der über die Grenzen Italiens hinaus bekannt wurde. Sein Erfolg führte ihn nach Rom ans Italienische Theater. In seinen Komödien verarbeitete er die 1707 in Venedig geborene Goldoni auch Einflüsse seiner Zeit, wie der Aufklärung. Ebenso sind der Niedergang des Adels und der Aufstieg des Bürgertums oft Themen seiner Komödien. Goldoni gilt als bedeutender Reformator der italienischen Komödie. Er schrieb an die 200 Bühnenstücke. Sein Geburts- und Wohnhaus in Venedig ist heute Museum und Bibliothek. Carlo Goldoni starb am 6. Februar 1793 in Paris.

Karten für die Premiere der Naumburger „Der Diener zweier Herren“-Inszenierung, am Freitag, 7. Juni, 20.30 Uhr, im Marienpark gibt es in der Tourist-Information Naumburg, Markt 6, Telefon 03445/273480.

~~Auswahl~~ teilen

~~Facebook~~

Facebook